

Jetzt stehen die Turnvereine im Fokus

Tausende Zuschauende, attraktive Wettkämpfe und ausgelassene Stimmung: Das erste Wochenende des Zürcher Kantonsturnfests Wyland 2023 in Dägerlen ist bereits wieder Geschichte. Diesen Freitag und Samstag, 23. und 24. Juni, stehen nun die Vereinswettkämpfe im Zentrum. Jeweils ab 8 Uhr messen sich die Turnvereine in verschiedenen Disziplinen und Kategorien (Aktive, Senioren, Frauen, Männer). Am Sonntag, 25. Juni, endet dann das KTF Wyland 2023 mit dem grossen Festumzug (ab 11.45 Uhr) und dem abschliessenden Finale.

Turnshow mit Musik

Auch dieses Wochenende werden den Turnenden sowie den Besucherinnen und Besuchern auf dem Festgelände ein breites Verpflegungsangebot und ein unterhaltsames Freizeitprogramm geboten: mit Bars, Pubs, DJs und auch Livemusik. Ein weiterer Höhepunkt ist



Akrobatik, Spass und Musik: Die Turnshow «Wylandary» verspricht Spektakel.

die Turnshow «Wylandary»: An zwei Vorstellungen (23./24. Juni; 20.30 Uhr) zeigen einige der besten Turnvereine der Schweiz ihr Können: die Gymnastik-Gruppe Kreuzlingen, der TV Rüti, der STV Wetzikon, die Geräteriege Eschlikon, Gymnastik Vilters, der TV Kaufleute

Solothurn, das Rhythmische Gymnastik-Team ZTV und die Showgruppe «Seppä-urzige Akrobaten». Die Turnshow wird musikalisch begleitet vom Winterthurer Mundart-Musiker Andryy. **ROL**

www.ktf2023.ch

Frauenfeld: Vorfreude auf das Konzert von Marius und seiner Jagdkapelle

Am Samstag, 9. September 2023, spielen Marius und seine Jagdgeführten ein Open-Air-Kinderkonzert bei der Kronberg-Talstation – unterstützt von Hauptsponsor Coop. Um das Konzert und den Su-

percarn-Rabatt von 20 Prozent bekannt zu machen, sind die Veranstalter diesen Samstag, 24. Juni, von 9 bis 18 Uhr zu Gast im Frauenfelder Einkaufszentrum Schlosspark.

Auf kleine und grosse Besuchendewartet eine rasante Fahrt in einem Kronberg-Bob mit der Virtual-Reality-Brille. Auch eine Slackline steht bereit. Liegestühle, Sonnenschirme und Blumenwiese laden zum gemütlichen Verweilen und vor allem zum Ausfüllen des Wettbewerbs ein, bei dem es unter anderem Tickets für das Konzert zu gewinnen gibt. Vor Ort können Tickets auch gekauft werden. **ANH**



53 WI

Männerriege grilliert beim Coop Matzingen

Vor 30 Jahren wurde der neue Coop Matzingen am heutigen Standort an der Thundorferstrasse 1 eröffnet. Aufgrund des 30-Jahr-Jubiläums profitiert die Kundschaft diesen Freitag und Samstag, 23. und 24. Juni, von 10-fachen Superpunkten auf das ganze Sortiment. Die jüngsten Gäste dürfen sich auf Jamadu freuen: Das Maskottchen der Coop-Kinderlinie ist mit seinem Glücksrad vor Ort und hat viele attraktive Sofortpreise im Gepäck. An beiden Jubiläumstagen grilliert zudem die Männerriege Matzingen von 10 bis 16.30 Uhr Olma-Bratwürste und vegane Alternativen für drei Franken. Der Erlös des Grillverkaufs geht volumnäglich an den Verein. **ANH**

